



19.02.2026 16:13 CET

Grüne Pfannkuchen für den guten Zweck: Bäckerei Kleinert unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz

Am 10. Februar 2026, dem Tag der Kinderhospizarbeit, initiierte die Handwerksbäckerei und Konditorei Jürgen Kleinert eine Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Anlass war die Anfrage eines Kunden, die Idee aufzugreifen und ein Zeichen für die Kinderhospizarbeit zu setzen.

An diesem Tag wurden in den Geschäften grüne Pfannkuchen angeboten. Die Farbe Grün steht bundesweit als Symbol für die Kinderhospizarbeit und lenkt

die Aufmerksamkeit auf die Begleitung von Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern. Von jedem verkauften Pfannkuchen floss die Hälfte des Erlöses in die Spendenaktion.

Dank der Unterstützung der Kundinnen und Kunden kamen auf diese Weise 300 Euro zusammen. Zusätzlich wurden in einem der Geschäfte weitere 34 Euro in bar gespendet, sodass insgesamt 334 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz überwiesen werden konnten.

Für eine kreative und zugleich persönliche Note sorgte der 70-jährige Bäckermeister, als er der die Spende mit einer großen Torte in Form eines Schecks persönlich ins Kinderhospiz brachte.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei der Handwerksbäckerei und Konditorei Jürgen Kleinert sowie bei allen Kundinnen und Kunden für die Unterstützung und das Engagement am Tag der Kinderhospizarbeit.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325